

» PRESSE NATIONALE

Politique 



PRIX NATIONAL D'EXCELLENCE 2024 : 78 IVOIRIENS RÉCOMPENSÉS

« Cette journée consacre nos efforts individuels et collectifs pour bâtir ensemble une société prospère fondée sur le travail et le mérite ». C'est en ces mots que le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est adressé, hier, lundi 05 août 2024, au Palais de la Présidence de la République à Abidjan-Plateau, aux 78 récipiendaires du Prix National d'Excellence de l'édition 2024, dont un prix ex-æquo. Le Chef de l'État s'est réjoui de l'engouement que suscite ce prix d'année en année et qui, selon lui, vise à encourager les Ivoiriens à se réapproprier les valeurs et les idéaux qui ont permis au père fondateur d'accélérer le développement économique et social du pays. « Ces valeurs ont permis à notre pays d'affirmer sa résilience et de devenir une grande nation », a-t-il affirmé.



JOURNÉE NATIONALE DE L'EXCELLENCE / ALASSANE OUATTARA : « LES GRANDES NATIONS MODERNES SE CONSTRUISENT ET SE DÉVELOPPENT PAR LE TRAVAIL »

Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, les présidents d'Institutions, les membres du Gouvernement, le corps diplomatique, les élus locaux, la haute hiérarchie militaire, les chefs traditionnels et les guides religieux, ont pris part, lundi 5 août 2024, à la salle des Pas Perdus de la Présidence de la République, à Abidjan-Plateau, en présence du couple présidentiel, Alassane et Dominique Ouattara, à la célébration de la 11^e édition de la Journée Nationale de l'Excellence. « Les grandes nations modernes se construisent et se développent par le travail. Le travail doit donc demeurer une valeur cardinale qui soutient le développement de notre chère Côte d'Ivoire », a dit le numéro 1 ivoirien lors de son adresse face aux 78 lauréats de cette édition 2024.



DÉFILÉ DU 7 AOÛT : DERNIÈRE RÉPÉTITION, HIER

Tout est fin prêt pour un défi militaire grandeur nature. Au cœur des festivités marquant le 64^e anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire, le défilé se veut, en effet, grandiose avec la participation des troupes militaires et civiles. Hier, lundi 05 août 2024, le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a assisté à la dernière répétition sur l'autoroute de Grand-Bassam. Entouré du chef d'État-major général des armées, le général de corps d'armée Lassina Doumbia, le commandant supérieur de la gendarmerie nationale, le général de corps d'armée Alexandre Apalo Touré, et le directeur général de la police nationale, le contrôleur général de police Kouyaté Youssouf, le premier responsable de l'outil de défense a exprimé sa satisfaction devant la discipline et l'engagement dont les soldats et les personnels civils retenus pour le défilé ont fait preuve.

Economie 

RÉUNION ANNUELLE DU FMI ET DE LA BANQUE MONDIALE : NIALÉ KABA FAIT

Réunion annuelle des gouverneurs du Fonds Monétaire International (FMI) et de la Banque mondiale, le Caucus africain 2024 a réuni, du 1er au 3 août 2024, à Abuja au Nigeria, plusieurs personnalités africaines du monde économique. La ministre ivoirienne de l'Économie, du Plan et du Développement, qui prenait part à cet important rendez-vous, en sa qualité de gouverneur de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, a saisi l'occasion pour faire des recommandations. « En vue de renforcer l'impact des ressources de l'IDA (Association Internationale de Développement, Ndlr) dans les différents pays d'intervention, je recommande la mise en place de fonds de préparation, la disponibilité des études de faisabilité et la réduction des délais de préparation des projets. Je propose également la mise en place de mécanismes simples, flexibles et efficaces de gestion des ressources de l'IDA », a invité Nialé Kaba.

SECTEUR ÉCONOMIQUE ET BUDGÉTAIRE IVOIRIEN : JESSICA DAVIS BA ÉVOQUE LES AVANCÉES AVEC ADAMA COULIBALY

Ce vendredi 2 août 2024, le ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, a échangé avec une délégation américaine conduite par l'ambassadeur des États-Unis en Côte d'Ivoire, Jessica Davis Ba. La rencontre, qui s'est tenue au cabinet du ministre à l'immeuble SCIAM à Abidjan-Plateau, a permis aux deux personnalités de passer en revue le partenariat économique qui existe entre leurs pays respectifs, les progrès enregistrés par la Côte d'Ivoire au niveau économique. Au terme de cet entretien, la diplomate américaine a félicité le Gouvernement ivoirien pour les importants progrès réalisés dans le domaine économique. « C'était l'occasion d'échanger sur le progrès que la Côte d'Ivoire a fait dans le secteur économique et budgétaire. Aussi, les points de collaboration, les avancées, et les axes à renforcer ont été évoqués », a-t-elle indiqué.

JOURNÉE NATIONALE D'EXCELLENCE / BEUGRÉ MAMBÉ : « L'IVOIRIEN NOUVEAU EST EN MARCHÉ »

« Excellence Monsieur le Président de la République, l'auguste assemblée de ce matin et nous-mêmes, voudrions trouver en cette circonstance particulière l'occasion de vous exprimer notre très profonde gratitude pour votre présence, oh combien distinguée, qui rehausse l'éclat de la cérémonie solennelle de remise du Prix National de l'Excellence édition 2024. Nous nous honorons également de la présence remarquée de Madame la Première Dame qui illumine encore une fois, de sa présence, cette célébration du mérite et de l'excellence », a déclaré d'entrée le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, ce lundi 05 août 2024, au Palais de la Présidence de la République à Abidjan-Plateau, lors de la cérémonie de remise du Prix National d'Excellence à 78 récipiendaires. Puis, il ajoute : « L'Ivoirien nouveau est en marche ».

CÉLÉBRATION DE L'AN 64 DE LA CÔTE D'IVOIRE : MAMADOU TOURÉ ANNONCE PLUSIEURS ACTIVITÉS

En prélude à la célébration de l'an 64 de l'indépendance de la Côte d'Ivoire, Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, était, hier, lundi 05 août 2024, face à la presse. Touré Mamadou a saisi l'occasion pour annoncer des activités qui seront organisées entre les jeunes de Côte d'Ivoire et l'armée ivoirienne autour du thème : « Jeunesse ivoirienne et Forces de Défense et de Sécurité (FDS) : Pour l'engagement civique et la responsabilité citoyenne ». Il s'agit notamment de matchs de gala éclatés à Grand-Bassam et dans les villes qui abritent les casernes militaires qui vont opposer les jeunes de ces différentes localités et les formes armées de Côte d'Ivoire. Il est aussi prévu le nettoyage de plage, de l'hôpital de Grand-Bassam et un dépôt de gerbe de fleurs en mémoire des soldats dans l'attaque de Grand-Bassam.

Le Ministère des Transports, à travers l'Office de sécurité routière (OSER), a initié, le samedi 03 août 2024, une campagne de sensibilisation à l'intention des usagers de la Voie de contournement d'Abidjan (Y4) et de la voie d'Adzopé à plus de civisme routier, en vue de réduire le nombre et la gravité des accidents. « Nous avons des dispositifs de sensibilisation dynamiques mis en place surtout le tronçon. Il y a trois dispositifs qui vont bouger le long des voies pour que les actions de cette sensibilisation conduisent les usagers au respect du Code de la route », a indiqué le directeur général de l'OSER, Étienne Kouakou. La campagne de sensibilisation, prévue du 03 au 10 août, s'inscrit dans le cadre de la Stratégie nationale de sécurité routière sur la période 2021-2025. (Source : CICG)

3E ÉDITION DES AWARDS DE LA PRESSE NUMÉRIQUE : L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE AU SERVICE DE LA TRANSITION NUMÉRIQUE

La troisième édition des Awards de la presse numérique de Côte d'Ivoire (APN) aura lieu, le jeudi 8 août 2024, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Placée sous le thème « IA au service de la transition numérique : Révolutionner les médias de demain », cette édition promet d'être un rendez-vous incontournable pour les professionnels du secteur. L'événement se déroulera sous l'égide du Ministère de la Communication et du Ministère de la Transition numérique et de la Digitalisation. Les temps forts de l'événement incluront une journée scientifique et professionnelle, une soirée de distinction accompagnée d'un gala, ainsi que la proclamation des résultats et la remise des prix des APN.

OPTIMISATION DE LA COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE : LA SOCIÉTÉ CIVILE PREND DES ENGAGEMENTS

Comment impliquer la société civile afin de mieux optimiser la Couverture Maladie Universelle (CMU) ? Cette question était à l'ordre du jour d'une table ronde avec la société civile, le jeudi 1er août 2024, au siège de la Banque mondiale, à Abidjan-Cocody. Lors de cette réunion, la société civile, après avoir appréhendé les approches de Me Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, et Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, a pris des engagements afin de contribuer à bonifier cette assurance maladie. Au cours de la rencontre, Marie-Chantal Uwanyiligira, directrice des opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, la Guinée et le Togo, a souhaité l'implication de tout le monde afin que cet outil de solidarité soit véritablement un rempart en matière de couverture maladie en Côte d'Ivoire.



VU SUR LE NET

Economie 

TRANSFORMATION DU RIZ : 10 NOUVELLES USINES SERONT INSTALLÉES

Le 1er août 2024, le Conseil des ministres a approuvé la création de dix nouvelles unités de transformation de riz dans diverses villes de Côte d'Ivoire. Ces usines seront installées à San Pedro, Daloa, Vavoua, Toubou, Saioua, Ferkessédougou, Boundiali, Adzopé, Séguéla, et Dimbokro. Ce projet s'inscrit dans le cadre de la Stratégie nationale de développement de la filière riz, un effort soutenu par le Gouvernement ivoirien et Eximbank Inde. « Ces dix unités industrielles amorcent le maillage industriel de 30 unités prévues en vue d'assurer la couverture des besoins en consommation avec une production nationale de riz blanchi de bonne qualité et à même de garantir des stocks de sécurité nécessaires », a déclaré Amadou Coulibaly, porte-parole du Gouvernement.



COOPÉRATION : UNE DÉLÉGATION DE L'ORGANISATION INTERNATIONALE DU CACAO (ICCO) REÇUE EN AUDIENCE PAR LE MINISTRE DE L'AGRICULTURE DE LA RÉPUBLIQUE DE GUINÉE

En mission au Guinée dans le cadre de la préparation des prochaines assises de l'Organisation Internationale du Cacao (ICCO), l'ambassadeur Aly Touré, Porte-parole des Pays Producteurs de Cacao, a été reçu en audience, le 2 Août 2024, par Félix Lamah, ministre de l'Agriculture et de l'Élevage de la République de Guinée., Accompagné pour la circonstance de Michel Arrion, directeur exécutif de l'ICCO, M. Touré a indiqué au ministre guinéen être venu lui rendre une visite de courtoisie et échangé avec lui sur les activités de l'ICCO. « En ma qualité de porte-parole des pays producteurs de Cacao, il m'appartient d'échanger avec les membres du collège des producteurs en vue de recueillir leurs préoccupations et harmoniser nos positions », a-t-il indiqué à son hôte.

Société



POUR « UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE » : LE GOUVERNEMENT POURSUIT SA POLITIQUE SOCIALE HARDIE

Les grands chantiers continuent de faire la fierté des Ivoiriens et de séduire les visiteurs. Ces investissements massifs ne détournent pas du social qui reste au cœur de l'action du Gouvernement. La redistribution des fruits de la croissance devenant le fondement de la Côte d'Ivoire solidaire. En une décennie, la Côte d'Ivoire s'est métamorphosée. Nouvelles zones urbaines, routes, échangeurs et ponts majestueux ont changé la physionomie de la capitale économique ivoirienne et de nombreuses grandes villes du pays. La construction de cette Côte d'Ivoire moderne intègre une forte dimension sociale pour une amélioration continue des conditions de vie des populations. En effet, le Gouvernement a mené des actions et pris de nombreuses décisions qui améliorent significativement le quotidien des populations. (Source : CIGG)



AGENCE DE PRESSE

Société



LA PREMIÈRE ÉCOLE DE VÉTÉRINAIRES BIENTÔT OUVERTE À L'UNIVERSITÉ D'ODIENNÉ

La première école de vétérinaires, logée au sein l'université d'Odienné, sera livrée dans un délai de 24 mois. Le Premier Ministre Robert Beugré Mambé a posé, samedi 3 août 2024, la première pierre et lancé les travaux de construction de l'université d'Odienné, la 10e université publique du pays. Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, le Pr Adama Diawara, à l'occasion, s'est félicité de l'ouverture, au sein de cette institution académique, d'un institut des sciences vétérinaires. « Nous allons avoir notre propre école vétérinaire. Ce qui est important parce que, pour le moment, nos vétérinaires sont tous formés à Dakar », a-t-il déclaré.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
f X i y t d

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale